

Tischtennis-Vereinsmeisterschaft bei der DJK



Marktsteinach Anlässlich des Vereinsjubiläums der DJK Marktsteinach wurde von der Tischtennisabteilung eine Vereinsmeisterschaft organisiert. Verschiedene Gruppen bestritten das Turnier. Jugendliche, Hobbyspieler und Tischtennisprofis traten an der Platte an

und es wurden die Besten ermittelt. Bei den Jugendlichen belegte Leny Weigand den 3. Platz, Moritz Müller kam auf Platz zwei und Sieger des Jugendturniers war Maximilian Stumpf. Den Wettbewerb der Hobbyspieler gewannen Florian Müller, Stephanie Lößer und

Enrico Kremtz. Der Kampf unter den aktiven Tischtennislern lief über drei Sätze und als Vereinsmeister konnte sich Oliver Ullrich behaupten. Er erhielt einen Pokal und eine Urkunde. Den 2. Platz belegte Günther Döll und Dominique Stolper errang den 3. Platz. In ge-

selliger Runde ließen die Sportler und ihre Fans das erfolgreiche Event ausklingen. Das Bild zeigt die aktiven Tischtennispieler. Foto: Sigrid Herder

Von: Sigrid Herder (Schriftführerin und Pressewartin, DJK Marktsteinach)